

Un puente que unirá el sector con la Casilla pondrá punto y final a las obras

El barrio de la Vinyota estará listo el próximo 2009

NORMA VIDAL

La urbanización del nuevo sector de la Vinyota en Mollet del Vallès, finalizará el último trimestre del 2009 con la construcción de una pasarela que unirá esta área con el barrio de la Casilla. Así lo dio a conocer el Ayuntamiento de Mollet, que el domingo pasado inauguró todas obras que se han llevado a cabo en la zona hasta el momento.

La construcción del nuevo puente significará el final de un proyecto que empezó hace unos tres años y que hasta la fecha ha costado ocho millones y medio de euros. La estructura, que tendrá 99,81 metros de longitud y 4,52 de ancho, nacerá de la duna del nuevo parque de Ca l'Estrada y pasará por encima de la C-17. La pasarela tendrá dos arcos que se harán de acero pintado de color blanco y el suelo estará pavimentado con tableros de madera.

La Vinyota es un nuevo ámbito de la ciudad de Mollet que ocupa unas diez hectáreas de espacio público y que se encuentra entre las zonas de Can Pantiquet y de la Riera Seca. Se trata de un barrio moderno con más de la mitad del espacio destinado a zonas verdes y de paseo, que incorpora las últimas innovaciones tecnológicas. Ejemplo de ello es el sistema de placas foto-



Las lluvias del sábado provocaron la inundación de los viales.

voltaicas que se utilizan para hacer funcionar la red eléctrica. Del mismo modo, la nueva área no cuenta con ningún tipo de barrera arquitectónica.

En lo que respecta a las viviendas que se han construido en la zona, destaca el carácter protegido de las mismas. Todos los edificios proyectados son de protección oficial. Desde hace dos meses hay 100 familias viviendo en los primeros pisos de alquiler asequible que la Obra Social La Caixa ha construido en la zona y actualmente se están edificando dos promociones de compra de las cooperativas CCOO y UGT. Además, el pasado mes de marzo el

consistorio de la ciudad aprobó una promoción de 100 viviendas más de alquiler asequible.

Fuentes del Ayuntamiento han asegurado que el área de la Vinyota acogerá también una residencia para discapacitados, un instituto de secundaria, la Escola Oficial de Idiomes de la ciudad, la cuarta guardería municipal, la ampliación del centro Cal Músic y el Centre de Recursos Educatius.

El domingo pasado el Ayuntamiento de Mollet organizó una fiesta abierta a toda la ciudadanía para dar a conocer el nuevo ámbito de la Vinyota e inaugurar la nueva plaza de Anda-

DENUNCIAS

Denuncian la existencia de defectos en algunas partes de la urbanización

lucía. A pesar del mal tiempo y la lluvia la celebración contó con una amplia participación, sobre todo por parte del Centro Cultural Andaluz, que se encargó de animar la fiesta. Entre otras personalidades, asistieron al acto la directora general de Andaluces del Mundo, **Teresa Bravo**, el presidente de la Federación de Entidades Andaluzas de Catalunya, **Francisco García Prieto** y el alcalde de Mollet, **Josep Monràs**. Durante su discurso este último reconoció la labor que el colectivo de inmigrantes andaluces de Mollet ha llevado a cabo "contribuyendo a levantar Mollet hasta crear la ciudad que tenemos hoy en día".

Independents per Mollet (IxM) por otra parte denunció este miércoles que las obras hayan sido inauguradas "sin que se haya comprobado su correcta finalización y funcionamiento". La formación extraconsistorial ha denunciado "a título de ejemplo" que el vial de salida hacia la C-17 "se convierte en una piscina cada vez que llueve, por el efecto barrera de la plataforma elevada y el mal funcionamiento de los imbornales allí ubicados". El responsable de IxM, **Jesús María Carrasco**, ha instado a los responsables municipales a "realizar una inspección a fondo de las obras de urbanización de la Vinyota" y a "reclamar a la empresa adjudicataria de las obras que repare de forma diligente las deficiencias detectadas".

MOLLET

IxM vincula la subida "abusiva" de las multas al déficit del Ayuntamiento

Independents per Mollet afirma que la entrada en funcionamiento de un aumento de precio en las sanciones de tránsito, aprobada por el grupo de Gobierno, tiene mucho que ver "con la falta de liquidez del ayuntamiento de la ciudad". Los Independents per Mollet, que califican la subida de "abusiva" recuerdan que en la liquidación de los presupuestos municipales del 2007, se cerró con un déficit de más de dos millones de euros.

José Antonio Gálvez, miembro del secretario de Inde-

pendents per Mollet, ha alertado que la "gestión económica del Ayuntamiento, presenta indicios de crisis muy preocupantes e incluso ha tenido que pedir un nuevo crédito de dos millones de euros para cubrir el déficit declarado". Gálvez afirma que ante esto la única cosa "que se les ha acudido al PSC y CiU, es que los ciudadanos paguen de sus bolsillos su mala gestión, subiendo las multas de golpe, entre un 50 y un 100%".

Galvez ha recordado que "esta mala situación financiera deja más en evidencia aún el aumento de los sueldos de los políticos de más de un 37% que se autoaprobaron después de las elecciones", por eso ha reclamado "para aligerar el agujero y contribuir al ahorro, lo que tendrían que hacer los políticos del ayuntamiento es rebajarse el sueldo un 50%, para no tener que pedir créditos, ni subir las multas, ni pagar sus sueldos millonarios".

RdV